



Demeures du Grand Sud

363 m²

Réf. 682V626M

2 575 000 €

Cairanne

Maison à vendre (84290)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ancienne ferme provençale avec dépendances Située en campagne, dans un environnement de vigne, la propriété avec ses deux habitations, a été restaurée et a conservé le charme de l'ancien avec tout le confort moderne. Sur un terrain de 8 390 m², La bâtisse principale d'environ 283m² nous dévoile plusieurs éléments d'époque, une belle montée d'escaliers en pierre, de très beaux plafonds provençaux, des terres cuites, pierre apparente. Elle offre des volumes généreux et chaleureux, et se compose de 4 chambres et 3 salles d'eau, dont une de plain-pied. Le rez-de-jardin dessert les pièces de vie ...

Old Provencal farmhouse with outbuildings Situated in the countryside, surrounded by vineyards, this property, with its two dwellings, has been restored to retain its original charm with all modern comforts. Set in 8,390 m² of land, the main building spans approx. 283 m² and features a number of period features, a beautiful stone staircase, very beautiful Provencal ceilings, terracotta tiles and exposed stone. It offers generous, warm volumes and comprises 4 bedrooms and 3 shower rooms, one of which is on the ground floor. The garden level leads to the living rooms with an en suite bedroom, a ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

